
РАЗНИЦА МЕЖДУ 
PRESENT PERFECT И PAST 

SIMPLE



ОТЛИЧИЕ №1
⦿ Present Perfect употребляется, когда мы говорим 

о действиях в прошлом без указания времени 
совершения действия. Past Simple 
употребляется, когда мы называем точное 
время совершения действия.

Примеры
1. I have been to London twice. – Я был в Лондоне 

два раза.

2. I was in London last year. – Я был в Лондоне в 
прошлом году.



ОТЛИЧИЕ №2
⦿ Present Perfect употребляется, когда действие 

ещё продолжается в настоящем. Past Simple 
употребляется, когда действие уже 
закончилось и не имеет связи с настоящим.

Примеры
1. Kate has written 3 letters today. – Сегодня Кэйт 

написала 3 письма. (“Сегодня” всё ещё длится; 
возможно, она напишет ещё письма).

2. Kate wrote 4 letters yesterday. – Вчера Кэйт 
написала 4 письма. (“Вчера” уже закончилось; 
количество написанных писем ограничено 
четырьмя).



Слова и выражения, часто используемые с 
этими временными формами

The Present Perfect Tense The Past Simple Tense

Already (уже)
always (всегда)
just (только что)
yet (ещё/уже)

ever (когда-либо)
never (никогда)

since (с/с тех пор как)
how long (сколько времени)

Yesterday (вчера)
last night (прошлой ночью)

last week (на прошлой неделе)
last month (в прошлом месяце)

last year (в прошлом году)
ten days ago (десять дней назад)

two months ago (два месяца назад)
then (тогда)
when (когда)

in 1961 (в 1961)


